
Herr Jonen (UWG-Fraktion): 

Herr Jonen weist darauf hin, dass sich auf dem sanierten Bereich der Hauptstraße 
auf der Fahrbahn neben den Kanaldeckeln Wellen im Belag herausgebildet haben. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung gibt an, die Schäden zu prüfen. 

 


